



み
ん
な
の
広
場

oh! 31 学校訪問 加茂野小学校 マイ、スクール



学校訪問
31
加茂野小学校

ぼくたちにできること



加茂野小学校 6年
計画委員会委員長
小森 知真さん

10月の計画委員会の時間に、2学期の委員会活動について話し合いをしました。そのとき、新潟県中越沖地震からちょうど3ヶ月経つていて、ニュースなどでも話題になっていました。地震で家がこわれ、今でも自分の家へ帰ることができない人たちのことを知り、「ぼくたちに何かできることはないだろうか」と、10人の委員で考えました。そこで、少しでも困っている人たちの助けになればと思い、募金することにしました。児童会便りや校内放送で、全校のみんなやお父さん・お母さんに募金のお知らせをし、協力してもらうことにしました。

10月の終わりに3回集めました。おこづかいや貯金の中からみんなが協力してくれたので、4万8、162円ものお金が集まりました。11月のはじめ、計画委員の6年生で、このお金を新聞社へあづけに行ってきました。これが新潟県に送られ、困っている人の役に立てるかもしれません。これからも、計画委員会では、みんなのためになることを、いろいろ考えていくたいと思います。

バドミントンのダブルスのコート内で、大きな羽のついたボールを手で打ち合う軽スポーツ、インディアカをやってみませんか。

わたしたち「みのかもインディアカ」は、現在会員は12人。20歳代から70歳代まで幅広い年齢の人人が集まり、毎週1回、西中学校の体育館で練習を行っています。

この競技は、あまりなじみがないかもしれませんのが、ドイツ発祥のスポーツで、気軽に簡単にできることで、健康増進にとても適しています。

全国的には、生涯スポーツとして普及されたことで、約100万人の愛好家がいるといわれています。



愉快な仲間たち

第31回
みのかも
インディアカ

練習は、和気あいあいとした雰囲気で、笑い声が絶え間なく体育館に響きわたり、とても楽しい時間を過ごしています。

将来的には会員を増やし、体育協会への加盟を目指しています。皆さん、わたしたちと一緒に健康づくりをしてみませんか。

会員は隨時募集中で性別や年齢は問いません。ぜひ、一緒に汗を流しましょう。

※詳細については、プラザちゅうたい(電話 26・3241)へ

※楽しい、愉快な仲間を紹介しませんか
詳細については、広報係へ